

Anruf-Pilotprojekt bewährt sich gut

KREMS. Egal, ob einfach nur zur Sicherheit oder um an das Einnehmen von Medikamenten oder ähnliches zu erinnern – mit dem Pilotprojekt des Rotkreuz-Servicecenters bietet die Organisation vor allem alleine leben-

GESUNDHEIT

MeinBezirk.at/Gesundheit2023

den älteren Menschen und ihren Angehörigen ein wichtiges Mehr an Sicherheit. Der „Geht es Dir gut“-Anruf ist ein Pilotprojekt, das bereits erfolgreich im Bezirk Krems gestartet wurde und aktuell in ganz NÖ ausgerollt wird.



Alle Infos gibt es auf meinbezirk.at/krems

Foto: RK NÖ/I. Raslagg

„Freue mich auf ein starkes Miteinander“

Christian Pehofer sieht seiner neuen Aufgabe als Bezirkshauptmann in Gmünd mit großer Freude entgegen.

VON KATRIN PILZ

BEZIRK. Seit 1. März ist Christian Pehofer neuer Bezirkshauptmann in Gmünd. Er trat die Nachfolge von Stefan Grusch an, der, wie berichtet, nach Horn wechselte. „Als Bezirkshauptmann von Gmünd sehe ich meinem neuen Betätigungsfeld mit großer Freude entgegen, wobei ich nach den ersten Tagen bereits bemerken darf, dass mir ein gutes Ankommen – insbesondere durch mein Team – leicht gemacht wird, und ich möchte mich an dieser Stelle bei diesem bedanken“, so Peho-

fer. Insbesondere freue er sich darüber, „in einem Bezirk des oberen Waldviertels mit hoher Lebensqualität, dynamischer Entwicklung und Potenzial wirken zu können, um im gemeinsamen Tun denselben weiter voranzubringen und zu positionieren“.

Seine erste Aufgabe sieht er in den kommenden Wochen darin, zeitnahe mit den Verantwortungsträgerinnen und -trägern im Bezirk in Kontakt zu treten, um sich über Arbeitsgespräche kennenzulernen sowie die aktuellen und anstehenden Themen aufzugreifen und gemeinsam anzugehen. „Ich freue mich dabei auf eine starkes Miteinander im und für den Bezirk Gmünd“, betont er.

Schwerpunkte werden zudem einerseits darin liegen, die Bezirkshauptmannschaft Gmünd als „kompetente, serviceorientierte



Christian Pehofer ist neuer Bezirkshauptmann in Gmünd. Foto: Straub

und lösungsorientierte Anlaufstelle für die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger weiterzuentwickeln“, und andererseits darin, „in der Region als Plattform zur Vernetzung und als Impulsgeber zu fungieren“, so Pehofer.

Nachhaltige Entwicklung mit Bürgerbeteiligung

WALDVIERTEL. „100 Mitmach-Regionen“ ist ein Projekt, bei dem gemeinsam nachhaltige Lösungen erarbeitet und umgesetzt werden. Es findet im ganzen deutschsprachigen Raum statt und wird von zivilgesellschaftlichen Initiativen getragen. Die Regionalgruppe der Gemeinwohl-Ökonomie Waldviertel hat sich erfolgreich beworben. Das Waldviertel nimmt damit als eine von 100 Regionen teil.

Schlüsselement ist eine Mitmach-Konferenz am 22. April 2023 von 9 bis 17 Uhr in der Stadthalle Schrems. Die Konferenz orientiert sich am Konzept des Bürgerrats und ist Teil eines Prozesses, der mehr Beteiligung der Bürger einfordert. Bei Mitmach-Konferenzen kommen Menschen zusammen, um miteinander Lösungen für eine nachhaltige Zukunft zu entwickeln. Das Programm entsteht in einem kooperativen Beteiligungspro-



Die Mitmachkonferenz findet in der Stadthalle Schrems statt. Foto: Archiv

zess. Dazu gab es bereits zwei Vorbereitungstreffen im Jänner und Februar, zu dem sich viele Aktive von Waldviertler Wandelinitiativen und Regionalgruppen eingefunden hatten. Weitere Vorbereitungstreffen sind bereits fixiert. Alle Interessierten sind herzlich willkommen. Ansprechpartner ist die Gemeinwohl-Ökonomie-Regionalgruppe Waldviertel unter: waldviertel@ecogood.org

Nur jetzt in der Postfiliale:

10 MONATS-ENTGELTE
BEI A1 INTERNET
GRATIS¹⁾!



Jetzt gibt's 10 monatliche Entgelte bei A1 Internet mit 50 Mbit/s gratis¹⁾.

post.at/a1



¹⁾ Zzgl. jährliches Entgelt: € 34,90/Jahr. Gratismonate gültig bei Neubestellung von A1 Internet 50. Innerhalb der Gratismonate entfällt das monatliche Grundentgelt, danach ab € 29,90. Gratis Herstellung bei allen A1 Internet-Tarifen. Angebotsverfügbarkeit unter A1.net/verfuegbarkeit abfragbar. Bindung 24 Monate. Angebot gültig für A1 Internet-Neukund*innen bis auf Widerruf. Details unter A1.net und in Ihrer Postfiliale.

Diese Anzeige ist CO₂ neutral.

